

San Saturnino

09.11.32. Voz de Galicia

Con toda solemnidad se inauguró el magnífico "Salón Tápico" destinado a proyecciones cinematográficas, del que es propietario el prestigioso industrial, don Perfecto Calvo Ezquerro. Con este motivo tuvo lugar un suculento banquete servido por el "Hotel Edelmiro".

Alrededor de la mesa tomaron asiento las más distinguidas personas de la localidad, que quisieron testimoniar de este modo el aprecio que todas sienten por el señor Calvo Ezquerro. A su derecha se encontraban el alcalde Sr. Riboira, farmacéutico señor González de Lema y Cora, maestro nacional y representante de la Sociedad de Autores señor Sardina y a la izquierda, el médico titular señor Fentanes y los alcaldes de Moeche, Somozas y Coirós, grandes amigos del homenajeado. También hemos visto a los industriales señores Pita, Loureiro, López Carrillo, Secretario municipal, y al Jefe de Telégrafos y Teléfonos, entre otras muchas personas que sentimos no recordar.

Al descorcharse el champaña hizo uso de la palabra el alcalde señor Riboira, para ofrecer en nombre propio y en el de los habitantes de este pueblo este sencillo homenaje al señor Calvo Ezquerro por su gran entusiasmo en dotar a este pueblo de un medio de cultura y distracción tan necesario para el engrandecimiento de los pueblos y afirmó, que, con verdadero interés, haría presente a todos sus compañeros de Concejo la necesidad de nombrarle hijo predilecto de San Saturnino, dado el inmenso cariño que por el mismo siente, como lo demuestra el haber montado una magnífica fábrica de aserrar maderas, en donde tienen colocación gran

número de obreros, y la instalación de unos grandes talleres de reparación de automóviles, en los que invirtió grandes cantidades.

Aprovechó la ocasión el señor Riboira para demostrar el agradecimiento a que igualmente se hizo acreedor el industrial don Faustino Loureiro, ya que, en unión del ingeniero señor Orosa, dotaron a este pueblo de alumbrado eléctrico, así como a los poblados de Linares, Pedroso y Sedes, habiendo sido necesario invertir en el montaje de la magnífica Central Eléctrica, como en el tendido, importantes cantidades de dinero; por lo que y dado así mismo que han contribuido al engrandecimiento de su pueblo, propondría al Ayuntamiento que diese sus nombres a dos avenidas de la localidad, ya que a ello son acreedores más que los que en la actualidad las detentan.

Agradecieron en breves frases los homenajeados las sinceras palabras del señor Alcalde, dándose por terminado el acto, previa la exhibición de la película "El Rey de la Pista" en medio de grandes aplausos y vítores a la República, a San Saturnino y a los homenajeados.